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En un acontecimiento sin precedentes en la historia de la Universidad
Nacional del Este (UNE), las autoridades universitarias anunciaron que el
Ing. José Sánchez será el candidato único a rector para el período 2025-
2030, logrando el respaldo unánime de las unidades académicas. El

anuncio oficial se realizó en una reunión técnica presupuestaria llevada a
cabo el viernes último, de la que participaron decanos y directores admi-
nistrativos de todas las facultades, el Rectorado y las escuelas dependien-
tes de la institución.  (Pág. 2) 

HECHO SIN PRECEDENTES EN LA HISTORIA DE LA INSTITUCIÓN DE FORMACIÓN SUPERIOR 

El primer feriado largo del año en Brasil trajo consigo un importante flujo de turistas compradores a Ciudad del
Este. Desde las primeras horas del sábado, la llegada de brasileños en minibuses, vehículos particulares e incluso
a pie a través del Puente de la Amistad evidenció el gran interés por las compras en el microcentro esteño.
También hubo gran cantidad de compristas argentinos. (Pág. 5) 
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Hay consenso en la UNE y José Sánchez 
será el rector para el período 2025-2030

Carnaval y primer feriado largo del 
año con turistas y compras en CDE 



En esta misma reunión,
se confirmó que el Mag.
Carlos Mercado Rotela,
actual vicedecano de la
Facultad de Filosofía
(FAFI-UNE), acompañará
a Sánchez como candidato
a Vicerrector. “Hemos con-

cretado una etapa impor-
tante en la historia de la
UNE, llegamos a un acuer-
do para que podamos pre-
sentarnos el lunes 3 de
marzo, la decisión es uná-
nime de todas las unida-
des académicas”, expresó el Ing. Sánchez al confir-

mar su candidatura.
El Ing. José Sánchez,

quien actualmente se des-
empeña como vicedecano
de la Facultad de
Ingeniería Agronómica
(FIA-UNE), aporta a su
candidatura una vasta tra-
yectoria que combina
experiencia académica y
política. Su carrera incluye
años como profesor cate-
drático, además de haber
ocupado cargos públicos
relevantes, como concejal
departamental e incluso
haber ejercido interina-
mente la Gobernación de
Alto Paraná. Esta combi-
nación de experiencias
representa un valioso acti-
vo para la gestión universi-
taria que se avecina.

El consenso logrado
refleja un nivel de madu-
rez política institucional
poco común en el ámbito
universitario. Destaca
especialmente la actitud de
la Dra. Paola Sánchez,
actual decana de la
Facultad de Filosofía,
quien siendo otra potencial
candidata al cargo, dio un
paso al costado para facili-
tar el acuerdo unánime.

Esta decisión colectiva
cobra mayor relevancia
considerando que la UNE

había conformado recien-
temente el Tribunal
Electoral Independiente
(TEI), que ya tenía estable-
cido un cronograma elec-
toral con comicios previs-
tos para el sábado 15 de
marzo de 2025.

NUEVO CAPÍTULO 
EN LA GESTIÓN 
UNIVERSITARIA

La candidatura única
del Ing. Sánchez para el
período agosto 2025-agos-
to 2030 representa un sig-
nificativo avance en la bús-
queda de estabilidad y

continuidad en las políti-
cas académicas y adminis-
trativas de la UNE. 

Al evitar una contienda
electoral, la institución
podrá enfocarse en los des-
afíos presupuestarios y
académicos que enfrenta.

El acuerdo fue sellado
durante una jornada dedi-
cada a la aplicación del
Presupuesto 2025, lo que
sugiere un enfoque prag-
mático donde la gestión
financiera y administrativa
de la universidad tendrá
un papel central en la pró-
xima administración.

Si el proceso continúa
según lo previsto, el Ing.
José Sánchez y el Mag.
Carlos Mercado Rotela for-
malizarán su candidatura
este lunes 3 de marzo,
marcando el inicio de una
nueva etapa en la historia
institucional de la Univer-
sidad Nacional del Este,
caracterizada por el con-
senso y la unidad de crite-
rios entre las diferentes
facultades y dependencias
que conforman esta casa
de estudios superiores.
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HECHO SIN PRECEDENTES EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL DEL ESTE

Histórico consenso en la UNE: Ing. José Sánchez 
liderará el Rectorado para el período 2025-2030
En un acontecimiento sin precedentes en la
historia de la Universidad Nacional del Este
(UNE), las autoridades universitarias anuncia-
ron que el Ing. José Sánchez será el candidato
único a rector para el período 2025-2030,
logrando el respaldo unánime de todas las uni-
dades académicas. El anuncio oficial se realizó
durante una reunión técnica presupuestaria
celebrada el viernes 28 de febrero, de la que
participaron decanos y directores administrati-
vos de todas las facultades, el Rectorado y las
escuelas dependientes de la institución. 

Reunión técnica presupuestaria celebrada el 28 de febrero, donde participaron decanos y directores administrativos de todas las facultades y se tuvo el consenso para
que José Sánchez sea el próximo rector.

El futuro rector de la UNE, Ing. José Sánchez (asume en agosto), con el actual vicerrector, Lic. Julio César Meaurio.
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El actual intendente,
Diego Ríos, que fue electo
por un movimiento inde-
pendiente, pero luego vol-
vió al Partido Colorado de
la mano de Horacio Cartes,
busca su reelección con-
fiando en la continuidad
de su gestión. 

Con la ventaja de estar
en funciones, Ríos intenta-

rá convencer a los mingue-
ros de que merece un
nuevo periodo para conso-
lidar sus proyectos.

Por otro lado, la conce-
jal municipal y presidenta
de seccional, Laura
Barreto, también quiere
dar el salto a la intenden-
cia. Su liderazgo dentro del
partido y su experiencia

legislativa la posicionan
como una contendiente

fuerte en esta disputa.
El joven concejal depar-

tamental César Paredes
también se suma a la carre-
ra con la promesa de un
aire renovador dentro del
coloradismo minguero.
Con un discurso orientado
hacia el cambio generacio-
nal, busca atraer a un elec-
torado que apuesta por
nuevas figuras en la políti-
ca local.

En la misma línea, el
concejal municipal Alex

Dos Santos también ha
hecho público su interés en
la Iintendencia. Su cercanía
con la comunidad y su
labor en el legislativo
municipal podrían jugar a
su favor en esta contienda.

Otro nombre en la lista
es el de Rodrigo Ríos, un
dirigente activo dentro del
Partido Colorado, quien
anteriormente se postuló
para concejal departamen-
tal. 

Su trayectoria partida-

ria y su trabajo en las bases
lo convierten en otro can-
didato de peso.

Finalmente, la empre-
saria Carolina Coronel
representa una alternativa
con un perfil más vincula-
do al sector privado y al
servicio comunitario. Su
incursión en la política
podría captar la atención
de un electorado que
busca una gestión con
enfoque empresarial y
social.

En un esfuerzo por coordinar acciones
estratégicas y fortalecer la colaboración
interinstitucional, se llevó a cabo una reu-
nión técnica de planificación de trabajo
entre la presidenta del Instituto Forestal
Nacional (INFONA), Cristina
Goralewski, y el intendente de Naranjal,
Edoard Schaffrath. El encuentro, que tuvo
lugar en las instalaciones de la comuna, se
centró en la definición de objetivos comu-
nes y la elaboración de un plan de acción
conjunto para el desarrollo sostenible de

la región. La reunión, que se desarrolló en
un ambiente de diálogo constructivo, per-
mitió a ambas instituciones intercambiar
ideas y experiencias sobre los desafíos y
oportunidades en materia de gestión
forestal y desarrollo local.  Goralewski
destacó la importancia de la colaboración
entre el INFONA y los gobiernos munici-
pales para implementar políticas públicas
efectivas que promuevan la conservación
de los recursos naturales y el uso sosteni-
ble de los bosques. El encuentro técnico de

planificación estratégica
representa un paso impor-
tante en el fortalecimiento
de la colaboración entre el
INFONA y la
Municipalidad, y sienta las
bases para la implementa-
ción de acciones conjuntas
que contribuyan al des-
arrollo sostenible de la
región. Se espera que los
resultados de este encuen-
tro se traduzcan en benefi-
cios concretos para la
comunidad.

INFONA y comuna de Naranjal
coordinar acciones estratégicas

INTERNAS DEL PARTIDO COLORADO SERÁ LA MÁS DURA EN AÑOS

La reunión se realizo en la institucion municipal. 

Escuchanos
de lunes a viernes
de 06:00 a 09:00

En Minga Guazú suenan seis nombres 
para la carrera por la intendencia

En el municipio de Minga Guazú el ambiente
electoral se presenta candente de cara a las
próximas internas coloradas para definir candi-
daturas para la intendencia municipal. Por
ahora suenan seis aspirantes que buscarán
conquistar el apoyo ciudadano y mantener el
control de la administración municipal en
manos coloradas.

El sillón de la administración de la Municipalidad de Minga Guazú tiene varios aspirantes.
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El presidente de Paraguay,
Santiago Peña, mantuvo una
reunión bilateral con el manda-
tario de Uruguay, Yamandú
Orsi, recientemente asumido. El
mandatario paraguayo destacó
el trabajo que ambas autorida-
des llevarán adelante.

Orsi asumió la presidencia
de Uruguay por el periodo
2025-2030 ayer sábado 1 de
marzo. Este domingo inició una
agenda de encuentros bilatera-
les con los presidentes presen-
tes, entre ellos Santiago Peña.

“Tenemos muchas coinci-
dencias: tamaño, similitudes,
niveles de desarrollo bastante
similares”, afirmó el presidente
paraguayo a su salida del

encuentro. Señaló que se cuenta
con “una agenda bilateral muy
amplia” con Uruguay y expresó
su entusiasmo por el trabajo
conjunto a realizar con Orsi.

Como parte de su primer
día como mandatario,
Yamandú Orsi brindó una con-
ferencia de prensa con el presi-
dente de Alemania, Frank-
Walter Steinmeier, en la que
aseguró que la concreción del
acuerdo entre el Mercosur y la
Unión Europea (UE) es una de
las prioridades en su política
exterior. El presidente alemán
Steinmeir continuará su gira
por la región visitando
Paraguay en la tarde de este
domingo 2 de marzo.

Paraguay registra un promedio de 900 notificaciones de den-
gue por semana y pese a que es relativamente baja, en comparación
a años anteriores, el Ministerio de Salud recordó la necesidad de
estar muy atentos, no bajar la guardia y persistir en las acciones de
control y prevención.

“Estamos teniendo una meseta con relación a los casos sospe-
chosos de dengue, con un promedio de 900 notificaciones por
semana”, informó la Dra. Andrea Ojeda, titular de Vigilancia de la
Salud.

En ese sentido, la profesional señaló que la curva de notificacio-
nes de dengue con respecto a años anteriores, hasta el momento, es
relativamente baja, sin embargo, mencionó la necesidad de estar
muy atentos, no bajar la guardia y persistir en las acciones de con-
trol y prevención.

Indicó que actualmente en el territorio nacional se observa cir-
culación activa de los serotipos DENV-1 y DENV-2, que son los
que ocasionaron grandes epidemias años atrás.

Editorial
Reinaldo Lugo 

DIRECTOR

E-mail:reinaldolugo@laclave.com.py

Avda. Carlos Antonio López - Edificio Continental - Salón Nº 7 
Teléf.: (0973) 558 222 - (061) 512 525 - www.laclave.com.py 

a justicia paraguaya, que debería ser el pilar de la democracia y la

transparencia, se ha convertido en un arma de intimidación política.

La ofensiva judicial contra el intendente de Ciudad del Este, Miguel

Prieto, es una muestra preocupante de cómo el Ministerio Público y

el Poder Judicial han dejado de ser garantes del Estado de derecho para trans-

formarse en operadores políticos de intereses oscuros.

No es casualidad que, apenas un día después de que Prieto denunciara ante

la Fiscalía General del Estado el "terrorismo de Estado" que sufre, fiscales de

Asunción hayan llegado a Ciudad del Este con una nueva embestida disfraza-

da de peritaje. ¿Por qué esta celeridad solo se aplica en los casos que involu-

cran a un opositor incómodo? ¿Por qué la justicia se ensaña con Prieto mien-

tras tantos otros casos de corrupción real duermen en los cajones de la

Fiscalía?

La falta de notificaciones a la defensa, los procedimientos sorpresa y la obs-

taculización del derecho a acompañar las verificaciones son solo algunos de

los elementos que evidencian una campaña de hostigamiento sistemático. No

buscan esclarecer la verdad; buscan desgastar y deslegitimar a Prieto.

El dato es ineludible: de 42 denuncias abiertas, 31 deberían haber sido des-

estimadas por falta de pruebas. En al menos tres casos, la propia Fiscalía

había solicitado el archivo por peritajes que confirmaban la correcta ejecución

de las obras. Sin embargo, jueces temerosos o comprometidos políticamente

mantienen abiertos expedientes que deberían estar cerrados hace tiempo.

¿Qué objetivo tiene esto? Muy simple: mantener a Prieto bajo la sombra de la

sospecha, impedir su crecimiento político y frenar su posible candidatura pre-

sidencial en 2028.  

El fiscal general Emiliano Rolón, en lugar de garantizar una administración

imparcial de justicia, se mantiene en un silencio cómplice, permitiendo que la

Fiscalía se convierta en un instrumento de venganza. Mientras tanto, el país

observa cómo el sistema judicial se usa no para combatir la corrupción, sino

para destruir a quienes desafían al poder de turno.

Si la justicia paraguaya fuera realmente independiente, actuaría con la

misma energía contra quienes han saqueado el país. Sin embargo, los verda-

deros corruptos siguen libres y protegidos, mientras Prieto es sometido a un

calvario judicial sin fundamentos. No se trata de defender a una persona en

particular, sino de advertir sobre un patrón de persecución que nos afecta a

todos. Porque cuando la justicia se convierte en un arma política, la democra-

cia está en peligro.

L

Autoridades nacionales y del Alto Paraná habilitaron el viernes
último un importante tramo de empedrado en una de las principa-
les avenidas del distrito de San Cristóbal, ubicado al suroeste del
décimo departamento. Se trata de una vía que conecta el barrio
más populoso con la zona urbana de esa localidad y la obra fue eje-
cutada con recursos de Itaipu.

En total, fueron intervenidos 7.757,38 metros cuadrados (m2)
de superficie, equivalente a 531, 51 metros lineales (5 cuadras) de
pavimentación. El proyecto se llevó a cabo en el marco del conve-
nio “Construcción y/o revitalización de pavimento tipo empedra-
do en diversas localidades de la Región Oriental”, fiscalizado por
la Superintendencia de Obras y Desarrollo de la Entidad.

El objetivo de la iniciativa es mejorar la calidad de las personas
mediante la construcción de vías de todo tiempo y reducir las des-
igualdades permitiendo acceso a infraestructuras de calidad.

“Inaugurar obras es siempre un orgullo para nosotros los que
representamos a la comunidad. Mis sinceros agradecimientos al
señor director general de Itaipu, Justo Zacarías Irún, por hacer posi-
ble esta obra. También a todas las autoridades que acompañaron
nuestros pedidos”, manifestó el intendente municipal, Valcir
Pelizza, durante el acto.

Además del jefe comunal, el evento contó con presencia de la
diputada nacional, Rocío Abed; el gobernador César “Landy”
Torres; concejales municipales; moradores e invitados especiales.

De esta manera, Itaipu reafirma su compromiso para apoyar el
desarrollo sostenible en las localidades donde tiene incidencia,
mediante obras que favorecen el bienestar de las personas y poten-
cian el crecimiento regional.

Inauguran empedrado en 
el distrito de San Cristóbal 

Cuando la justicia se convierte en arma 
política, la democracia está en peligro

Destacan similitud y visión compartida 
con el nuevo presidente uruguayo

CONSTRUIDO CON RECURSOS DE ITAIPU

Ministerio de Salud registra unas 900 
notificaciones de dengue por semana



Los visitantes, en su
mayoría brasileños, reco-
rrieron los centros comer-
ciales y galerías en busca
de productos electrónicos,
ropa y otros artículos de
interés. Sin embargo, un
detalle que no pasó des-
apercibido fue el marcado
incremento de visitantes
argentinos, quienes se
sumaron a la fiebre de

compras con una fuerte
presencia en los comercios
de la ciudad.

Entre los articulos más
requeridos se encuentra el
PlayStation 5, notebooks,
celulares, relojes, drones y
todo lo que encuentran a
buen precio. Además, el
sector de indumentaria y
calzados registró un gran
movimiento, con compra-
dores que aprovecharon
los precios más accesibles
en comparación con sus
países de origen.

El aumento de visitan-
tes argentinos se ha hecho
notar desde la asunción
del presidente Javier Milei
en diciembre. Con la
reciente recuperación del
peso argentino y la marca-
da diferencia de precios
entre Paraguay y
Argentina, muchos turis-
tas cruzaron la frontera en

familia y adquirieron pro-
ductos en grandes cantida-
des. “En Argentina estos
mismos artículos cuestan
el doble o más, así que con-
viene venir a comprar
aquí”, explicó un visitante
procedente de Misiones.

Este fenómeno ha sido
un respiro para los comer-
ciantes de Ciudad del Este,
quienes ven con buenos
ojos la llegada de estos
compradores, no solo por
el impacto económico
inmediato, sino también
por la posibilidad de fideli-
zar una clientela recurren-
te. Con la expectativa de
más fines de semana lar-
gos en la región, la ciudad
se prepara para recibir
nuevamente a una avalan-
cha de compradores en
busca de precios competi-
tivos y una oferta variada
de productos.

El Consejo Local de Salud del distrito
de Dr. Raúl Peña celebró una audiencia
para rendir cuentas sobre la situación de
los servicios de salud. El intendente
Gustavo Cano destacó los esfuerzos reali-
zados, pero admitió limitaciones de recur-
sos que afectan la atención. La licenciada
Mabel González presentó un informe
detallado del periodo 2024, aprobado por
unanimidad, donde se expusieron avan-

ces y desafíos. Durante la audiecia se enfa-
tizó la importancia de la participación ciu-
dadana y la transparencia para superar
los obstáculos y garantizar un mejor acce-
so a los servicios de salud. El evento, que
congregó a autoridades municipales,
organizaciones sociales y funcionarios de
la salud, sirvió como plataforma para dis-
cutir los logros alcanzados y los desafíos
que aún persisten en el ámbito sanitario.

El intendente hizo un lla-
mado a la comprensión de
la población, explicando
que las críticas recibidas
por la falta de insumos y
atención médica respon-
den a una realidad com-
pleja. Sin embargo, asegu-
ró que se están realizando
gestiones ante el
Ministerio de Salud para
ampliar la atención médica
y garantizar un acceso
equitativo a los servicios.La audiencia se realizó en la sede municipal. 

En audiencia pública, Consejo Local 
de Salud rinde cuentas en Raúl Peña El concejal municipal Mauricio

Torres aprovechó para oficializar su
pedido de móvil propio al ministro de la
Niñez y Adolescencia, Walter Gutiérrez,
en el evento de inauguración del EDI en
Franco. Alegó que es una minuta suya
aprobada por la Junta Municipal y que
es necesario para facilitar los trabajos de
abordajes que realizan los funcionarios
de la Consejería Municipal por los
Derechos de los Niños y Adolescentes
(CODENI) en Presidente Franco.

El ministro Gutiérrez estuvo el vier-
nes último en la inauguración del nuevo
Espacio de Desarrollo
Infantil (EDI) del barrio
Santa Inés de esa ciudad
y recibió el documento
de la solicitud. El concejal
Torres recordó que
desde el 2022, desde la
Junta Municipal, estuvie-
ron acompañando la ges-
tión de la Abg. Balbina
Almada, titular de
CODENI, para concretar
el local que se inauguró.

Ahora consideran necesario conseguir el
vehículo para el traslado de los niños.

Por su parte, el ministro tomó la soli-
citud y respondió que realizaría el pro-
ceso correspondiente con las autorida-
des de turno. En toda su recorrida por
Alto Paraná estuvo conociendo las reali-
dades de cada zona y compartió ideas
con sus representantes. 

En Pdte. Franco, la CODENI aguar-
da tener curso en la petición del edil
Torres, ya que será muy útil contar con
móvil propio para realizar el trabajo con
los niños vulnerables.

El pedido oficial se cumplió en un evento de inauguración en Franco.
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LA PRESENCIA DE MUCHOS ARGENTINOS DIERON LA NOTA ESPECIAL 

Franco: Concejal Torres entregó pedido de
móvil para CODENI al ministro Gutiérrez

Ciudad del Este: Carnaval con un 
fin de semana de turistas y compras

F: 

El primer feriado largo
del año en Brasil trajo
consigo un importan-
te flujo de turistas
compradores a
Ciudad del Este.
Desde las primeras
horas del sábado, la
llegada de brasileños
en minibuses, vehícu-
los particulares e
incluso a pie a través
del Puente de la
Amistad evidenció el
gran interés por las
compras en el micro-
centro esteño.

El movimiento comercial en Cellshop fue intenso este fin de semana. 
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La directora de la
Consejería Municipal por
los Derechos de la Niñez y
Adolescencia (CODENI),
María Graciela Sánchez,
manifestó que la presencia

de nativos es una preocu-
pación latente para los fun-
cionarios de esta depen-
dencia. Se está trabajando
en conjunto con la
Defensoría de Niñez y ya
se le envió una nota al
Instituto Paraguayo del
Indígena (INDI), pero no
hay respuesta hasta ahora. 

La funcionaria recordó
que siempre se logra tras-
ladar y devolver a un

grupo de comunidades
originarias hasta su zona,
pero luego aparecen otros
nuevos y se reinicia las
tareas sobre ellos. Resaltó
la importancia de la cam-
paña “No dar monedas”,
para insistir con la ciuda-
danía y así evitar que más
familiares de las comuni-
dades se trasladen hasta
CDE para la mendicidad. 

Los mencionados vie-

nen de varios municipios
del departamento de
Caaguazú y sectores aleja-
dos de Alto Paraná, como
Ñacunday. Alegan no
tener apoyo del INDI y
piden cestas básicas, útiles
escolares y algunas herra-
mientas para regresar
hasta sus hogares. Sin
embargo, se exponen a

niñas muy menores, inclu-
so con hijos en brazos, y
esa historia se reitera con
cada grupo. 

PULULAN 
Según datos de CODE-

NI, unos 50 niños de pue-
blos originarios cubren las
calles del microcentro,
feria permanente, terminal

y zonas de mayor recu-
rrencia de personas. La
idea, aparentemente, de
los adultos es que sus hijos
puedan colectar suficiente
dinero para comer en el
día y esa práctica es la ruti-
na diaria. Algunos refieren
tener tierras y no plantar
agricultura como rubro de
sostén de familias. 

Se aguarda que el
INDI, una institución con-
siderada ausente, pueda
hacer algo al respecto. En
la Gobernación se les dice
que no hay apoyo para
quienes vienen de otros
departamentos, según
dijeron los propios origina-
rios. 

Están acampados en el
ex aeropuerto y menciona-
ron a La Clave que necesi-
tan uniformes escolares,
mochilas, calzados y víve-
res para volver a sus tie-
rras. Hasta hoy siguen en
esas condiciones; incluso,
ya hay niños con síntomas
febriles y gripe.

Hay un rumor de traslado para estu-
dios de hemodiálisis que mantiene
inquietos a los pacientes renales del
Instituto de Previsión Social (IPS) y
hasta podrían llegar a una manifesta-
ción si esto ocurre. Actualmente, los
enfermos del riñón realizan sus trata-
mientos en UME y Nefro del Este de la
capital departamental a través de conve-
nio, pero se les dio una información fia-
ble: que se trasladarían hasta Santa Rita
próximamente.

Según los datos, la previsional man-
tiene una deuda considerable con estos
centros especializados y ahora también
firmó un acuerdo con otra firma para
que los pacientes renales realicen la
hemodiálisis en Santa Rita, dijeron los
afectados a La Clave.
Aclararon que no están
en contra de los servicios
de la nueva firma, que
sería Medical Center; lo
que les preocupa es el
viaje que deben hacer
hasta ese distrito y el
tiempo que les ocupará
para volver.

El presidente de la
asociación de enfermos
renales de IPS, Adolfo
González, afirmó que tie-
nen buenas referencias
de la citada firma de
Santa Rita. Sin embargo,

pese a que tendrán servicios de trasla-
dos incluidos, no aceptan que muchos
abuelitos soporten viajar casi dos horas
de ida y vuelta y agregar más de cuatro,
que dura el estudio. Por tal situación se
están organizando para manifestarse
frente a la sede regional de IPS, si el
rumor se oficializa con un comunicado.

Igualmente, ya se pusieron a averi-
guar y los datos que consiguieron son
que los dos centros especializados de
Ciudad del Este seguirán con su conve-
nio, pero más reducidos en cuanto a
cantidad. Del mismo modo, tratan de
conseguir respuestas favorables desde
los directivos de la previsional para no
modificar el sector de estudios esencia-
les de los pacientes renales.

Los pacientes renales del IPS no quieren el traslado lejano.

Rumor de traslado para hemodiálisis
preocupa a asegurados del IPS

CODENI Y DEFENSORíA YA NOTIFICARON AL INDI 

De nuevo, aumentan los niños indígenas 
que de limosnas en varios lugares de CDE

En las últimas sema-
nas se vio a innumera-
bles niños de pueblos
originarios vendiendo
caramelos o pidiendo
limosnas nuevamente
en las calles de
Ciudad del Este.
Desde hace tiempo se
convirtió en costum-
bre en la capital
departamental que
haya menores indíge-
nas exponiéndose al
peligro y pidiendo
dinero en los semáfo-
ros. La CODENI y la
defensoría de la niñez
ya notificaron al INDI,
cuyos funcionarios no
responden; los indíge-
nas provienen de
otros departamentos,
indicaron. 

Las familias de pueblos originarios ocupan con carpas el exaeropuerto de CDE. 



Con la revitalización de
la plaza, una de las más
emblemáticas de la ciudad,
se pretende brindar un
lugar de esparcimiento con
todas las comodidades
para la ciudanía, poten-
ciando su atractivo para las
familias y visitantes.

“Tenemos que dar las
herramientas para que las
familias estén bien y lograr
lo que queremos, que es el
bienestar de nuestra gente.
Recurrentemente han soli-
citado y no han obtenido
respuesta de los munici-
pios, pero para eso están
las otras instituciones. En
este caso la ITAIPU

Binacional y estoy segura
que nos van a dar una res-
puesta favorable”, sostuvo
la diputada Abed.

Según los residentes,
desde hace varios meses el
lugar es frecuentado por
adictos a las drogas por su
poca iluminación. Este
hecho hace con que las
personas no quieran acu-
dir al lugar que, en otros
años, era un espacio de
reunión para las familias.

“Hubo un pedido de
los vecinos y recurrimos al
director general de Itaipu,
Justo Zacarías, para tratar
de recuperar esta plaza; y
no solamente ésta, sino

varios otros espacios de la
ciudad que realmente
necesitan. Vamos a entrar
ahora con las cuadrillas de
limpieza y ver qué tipo de
trabajos se puedan reali-
zar”, sostuvo por su parte
el concejal Ernesto Guerin. 

En los próximos días se
dará a conocer los aspectos
relacionados a la contrata-
ción de la empresa que
estará a cargo de la ejecu-
ción de las obras y los
alcances de la misma. 

Como parte de las pri-

meras acciones, emplea-
dos de la Superintendencia
de Gestión Ambiental de
Itaipu, dependiente de la
Dirección de Coordina-
ción, iniciaron trabajos de
limpieza y la recolección
de residuos.  De este

modo, Itaipu ratifica su
compromiso con el des-
arrollo sostenible en las
comunidades de su área
de influencia, a través de
obras que mejoran la cali-
dad de vida y fomentan el
crecimiento regional.

Las obras del segundo lote de la carretera que va
hasta Puerto Indio, en el departamento de Alto Paraná,
avanzan de forma sostenida, superando el cronograma
previsto. Esta nueva infraestructura vial, con un progre-
so 35%, conectará Puerto Indio con la Ruta PY07, trans-
formando la región, además de contribuir al desarrollo
económico y la generación de empleo en el distrito de
Mbaracayú. El Ministerio de Obras Públicas y
Comunicaciones (MOPC) informó que las tareas se cen-
tran en el desbroce, el despeje y la limpieza de la zona,
la excavación no clasificada, la instalación de subrasante
mejorada en varios sectores y la colocación de base gra-
nular con CBR 100. También se progresó en los trabajos
de drenaje, con la instalación de alcantarillas y cunetas
revestidas de hormigón, así como el traslado de estruc-

turas eléctricas y la construcción de la caseta refugio en
la dársena de buses. La ejecución acumulada hasta el
momento es del 35%, actualizado el primer mes del año
en curso, un porcentaje que supera las expectativas y se
encuentra por encima del avance proyectado para esa
fecha, que era del 20%. 

Este adelanto refleja la eficiencia y el compromiso
del equipo de trabajo en cumplir con los plazos estable-
cidos para la ejecución de esta obra.

El Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones
continúa trabajando con celeridad para que esta obra de
gran impacto esté terminada según lo programado,
mejorando la infraestructura vial y contribuyendo al
desarrollo de Alto Paraná, agrega el reporte de la carte-
ra estatal.
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CON SISTEMAS MODERNOS DE ILUMINACIÓN Y NUEVAS ÁREAS DE RECREACIÓN 

Parte del avance de las obras. Se observa los primeros kilómetros de
pavimentación.

Itaipu revitalizará la emblemática 
plaza Ciudad Nueva en Alto Paraná

Obras de la ruta de 60 km que va a Puerto Indio registra avance del 35% 

La Itaipu Binacional anunció la revitalización

de la plaza Ciudad Nueva, un espacio emblemá-

tico ubicado en el km 7 Monday de la capital

del Alto Paraná, en una de las zonas más popu-

losas. El proyecto busca mejorar la infraestruc-

tura del lugar con sistemas modernos de ilumi-

nación y nuevas áreas de recreación para la

comunidad. El evento de presentación contó

con la participación de autoridades nacionales

y locales, entre ellas la diputada Rocío Abed, el

concejal municipal, Ernesto Guerin, vecinos de

la zona e invitados especiales.

La presentación del mejoramiento de la plaza Ciudad Nueva del km 7 contó con la participación de autoridades nacionales y locales, y vecinos de la zona e invitados
especiales. 



De acuerdo al informe
de la comisaría 1ª de
Ciudad del Este, Luis
María Pereira Moreno (27),
conductor de la platafor-
ma MotoBolt, recibió una
solicitud de traslado y se
dirigió en su motocicleta
hasta la dirección indicada.
Al llegar a una escalinata
en la calle Regimiento
Sauce, fue sorprendido por
un hombre armado con un
cuchillo de carnicero,
quien lo amenazó exigien-
do sus pertenencias y su
motocicleta.

Lejos de rendirse,
Pereira forcejeó con el asal-

tante y, al mismo tiempo,
alertó a sus compañeros.
Durante la lucha, sufrió un
corte en el costado dere-
cho. Minutos después, lle-
garon en su auxilio Matías
Newel Roa Rojas (24) y
Jorge David Silva Palma
(25), también conductores
de Motobolt. En el forcejeo,
Roa recibió un corte en el
brazo izquierdo y Silva en
la mano derecha.

A pesar de sus heridas,
los tres trabajadores logra-
ron reducir al delincuente
y lo golpearon hasta dejar-
lo tendido en el suelo.
Además, con su propio
cuchillo, le provocaron
una herida en el costado
derecho.

Agentes de la comisa-
ría 1ª llegaron al lugar y
encontraron al asaltante
ensangrentado e inmovili-
zado. Los uniformados
identificaron al marginal
como Pedro Cáceres,
quien fue trasladado al
Hospital Regional de
Ciudad del Este, donde
quedó internado bajo cus-
todia policial.

El caso fue comunicado
a la fiscal de turno
Carolina Rosa Gadea,
quien dispuso que el
supuesto asaltante quede
en el centro asistencial
hasta que se recupere, y
luego sea trasladado al
calabozo de la Dirección
de Policía del Alto Paraná.
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MARGINAL TENíA UN CUCHILLO Y QUERíA EL CELULAR Y LA MOTO

Un ciudadano brasileño fue detenido en el estaciona-
miento de un hotel de Ciudad del Este, donde se logró
recuperar una camioneta que había sido denunciada
como robada el mismo día en Brasil. El operativo se llevó
a cabo el sábado a las 11:00 hs, tras un trabajo de inteli-
gencia del Departamento de Control de Automotores de
la Policía Nacional. El detenido fue identificado como
Pablo Henrique de Oliveira Rodríguez, de nacionalidad
brasileña, quien fue sorprendido cuando salía del hotel
Santo Domingo, ubicado en la avenida Emiliano R.
Fernández y Capitán Miranda. En su poder se encontra-
ba la camioneta Ford Ranger XLTCD 2 25C, color gris,
año 2017, con matrícula PZU1E90 de Brasil, cuyo robo
fue denunciado en el municipio de Caragem, barrio
Arvoredo. La víctima del hurto, Jhenipher Sabriny
Gansalves Oliveira, había reportado la desaparición del
vehículo en la República Federativa del Brasil en la
mañana del sábado. Los agentes policiales montaron
vigilancia en la zona tras recibir información de fuentes
confiables sobre la presencia del vehículo robado. Una
vez ubicado el rodado, esperaron a que el conductor
saliera del hotel y procedieron a su aprehensión. El hecho
fue comunicado a la fiscal de turno de Ciudad del Este,
Carolina Rosa Gadea, quien dispuso que el detenido sea
trasladado a su unidad para prestar declaración, mien-
tras que la camioneta quedó bajo resguardo en la sede
del Departamento de Control de Automotores.

En la unidad penal de turno a cargo de la fiscal
Carolina Gadea, se resolvió procesar a Marcia Linhares,
brasileña, de 39 años, que ayer seguía en la comisaría de
mujeres ya a cargo del juzgado penal de garantías, con
pedido de prisión preventiva. Sería responsable de hurto
en perjuicio del propietario de un gimnasio del barrio
Carmelitas.

El comercio es denominado “ForFit”, de donde la
brasileña sustrajo una compresora y una carretilla de
metal, para luego huir del sitio. Un vecino del local obser-
vó a la brasileña y avisó de inmediato al propietario que
pidió la intervención policial.

La mujer fue detenida por patrulleros y llevada a la
fiscalía donde se abstuvo de declarar. La policía informó
que Linhares, contaba con medida de arresto domicilia-
rio, según orden del juzgado penal de garantías. Gadea
imputó a la mujer con cargo por hurto y requirió medi-
das cautelares personales ante el órgano jurisdiccional.   

Detienen y procesan a brasileña
que robó enseres de un gimnasio

Detienen a brasileño y recuperan 
camioneta robada del Brasil

Pablo Henrique de Oliveira Rodríguez, detenido.

Trabajadores de Motobolt frustran asalto 
y propinan golpiza a presunto delincuente
Un presunto asaltante

fue reducido tras reci-

bir la paliza de su vida

luego de intentar

asaltar a un trabaja-

dor de la plataforma

Motobolt. El hecho

ocurrió alrededor de

las 02:30 del sábado

último sobre la aveni-

da Regimiento Sauce,

entrada al barrio San

Rafael de Ciudad del

Este. A punta de un

cuchillo, el asaltante

trató de despojar a la

víctima de su dinero,

celular y su moto, sin

embargo, no se espe-

raba que reaccione y

que sus compañeros

de trabajo lo ayuden

para reducir al delin-

cuente y entregarlo a

la Policía.

Tras el hecho, el presunto asaltante herido fue llevado al hospital, donde está internado con custodia policial.



Resultó víctima, Heri-
berto Benítez Melgarejo
(51), y su esposa, Mirta
Esquivel Silvero (44), quie-
nes descansaban en su
domicilio cuando fueron
sorprendidos por los asal-
tantes. Los bandidos salta-
ron la muralla y destruye-
ron la puerta principal de
blindex. Armados con
rifles y protegidos con cha-
lecos antibalas, redujeron
rápidamente a la pareja y
exigieron saber dónde
guardaban el dinero.

Los delincuentes revol-
vieron la casa hasta encon-
trar G. 35 millones y varias
joyas. Según fuentes cerca-
nas, el dinero robado
correspondía a un présta-
mo bancario y a la recau-
dación de las empresas del
matrimonio. Antes de
huir, también se llevaron el

DVR con las grabaciones
del circuito cerrado para
evitar ser identificados.
Los asaltantes habrían
escapado a bordo de un
vehículo Audi gris, aun-
que las víctimas no pudie-
ron precisar el modelo. 

LA SEGUNDA VEZ
No es la primera vez

que Benítez es blanco de la
delincuencia. A principios
de noviembre del 2024,
sufrió el hurto de G. 20
millones que guardaba en
su vehículo, dinero que
había retirado para pagar a
los obreros de una cons-
trucción en el barrio
Boquerón II de Ciudad del
Este. En aquella ocasión,
los autores fueron cuatro

motociclistas y uno de
ellos, un ex empleado de la

obra, fue detenido como
sospechoso.
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ES LA SEGUNDA VEZ EN MENOS DE CUATRO MESES

CONSULTA LOS PAQUETES, LAS BASES Y CONDICIONES AL
061 518464 / 0986 277333 / 0993 281332 / 0973 376779

Falsos policías asaltan vivienda 
y roban G. 35 millones y joyas 

Las viejas prácticas siguen vigentes. Un agente peni-
tenciario fue sorprendido intentando introducir una
pequeña cantidad de marihuana en la cárcel de máxima
seguridad de Minga Guazú. El hecho ocurrió el sábado a
las 18:30 en el centro de reinserción del km 20 Acaray,
ubicado a 2.000 metros de la Ruta PY02. El involucrado
está identificado como, Sixto Ramón Martínez Ferreira
(22), quien llegó al penal para iniciar su turno y se some-
tió a los controles obligatorios. Durante la revisión, los
encargados de seguridad encontraron dentro de una
cajetilla de cigarrillos un pequeño envoltorio con una
sustancia verdosa, que posteriormente fue confirmada
como marihuana.

Tras el hallazgo, los responsables de la penitenciaría
dieron aviso a la comisaría 8ª y entregaron al agente junto
con las evidencias. Hasta el momento, se desconoce a qué
interno estaba destinada la droga, cuya cantidad no fue
especificada. El funcionario será sumariado y desvincu-
lado del plantel de guardiacárceles. El fiscal Manuel
Rojas quedó a cargo de la investigación.

Cae guardiacárcel tratando 
de ingresar marihuana 
al penal de Minga Guazú

Cinco delincuentes

vestidos como policí-

as asaltaron la vivien-

da de un contratista

de obras y se llevaron

una importante suma

de dinero y joyas. El

atraco ocurrió el

pasado viernes a las

23:15 en el barrio Los

Claveles, en el km 30

Monday de Minga

Guazú. Cabe resaltar

que es la segunda vez

que esta misma per-

sona es víctima de

delincuentes, ya que

en noviembre del año

pasado le hurtaron G.

20 millones.

Los bandidos vestidos como policías irrumpieron en la vivienda del contratista de
obras y se alzaron con el millonario botín y joyas.

Cuatro personas perdieron la vida en distintos
accidentes de tránsito ocurridos durante el fin de
semana en Alto Paraná. Tres de las víctimas eran
motociclistas, según el informe de la Policía
Nacional. Las causas como siempre serían la impru-
dencia y el consumo exesivo del alcohol.

El primer percance fatal ocurrió el viernes a las
18:30 en el km 14 Monday de Minga Guazú, sobre la
avenida Los Cedrales. Una motocicleta colisionó
contra una camioneta, causando la muerte de
Roland Emanuel Garcete Libermann (24), quien
tenía orden de captura por hurto agravado. El con-
ductor de la camioneta, Óscar Eliodoro Galeano (45),
fue sometido al alcotest, arrojando resultado negati-
vo.

Casi a la misma hora, en el barrio Santo
Domingo de Itakyry, fue hallado sin vida el motoci-
clista Cristian David Rolón Ortega (19), quien habría
sufrido una caída en circunstancias desconocidas.

Otro accidente fatal se registró el sábado a las
02:45 sobre la Ruta PY06, a la altura del barrio San
Alfredo de Naranjal. Hugo Javier Olmedo Benítez
(31) fue atropellado por un vehículo cuyo conductor
se dio a la fuga. El hombre murió en el acto.

El último percance ocurrió a las 03:40 del sábado
en el km 259 de la Ruta PY02, en Juan L. Mallorquín.
Jeremías Palma Ayala (19) perdió el control de su
camioneta VW Amarok, chocó contra un cartel y
cayó a la cuneta. Bomberos voluntarios acudieron al
lugar, pero ya nada pudieron hacer, pues el joven
murió en el acto.

Cuatro muertos en 
accidentes durante fin de 
semana en Alto Paraná



La fiscal Gadea aplicó
el artículo 105, inciso 1 y 2,
numeral 1 del Código

Penal, en concordancia con
el 29 de la misma norma al
ciudadano Jonathan David
González Díaz, de 22 años,
estudiante de la carrera de
Instrumentación Quirúr-
gica, para quien solicitó al
juzgado, medida cautelar
de prisión preventiva. Los
hechos se iniciaron la
noche del jueves y tuvie-
ron el trágico corolario la
madrugada del viernes.

Perdió la vida, Víctor
David González Quiñó-
nez, de 44 años, quien
acusó 51 estocadas que le
provocaron shock hipovo-
lémico producido por heri-
das de arma blanca.

VIOLENCIA 
SISTEMÁTICA

El procesado relató en
la Dirección de Policía bajo
detención preventiva,
detalles del crimen, seña-
lando que su padre agre-
día con mucha violencia a
su madre y en reiteradas
ocasiones tuvo que inter-
venir para evitar situacio-
nes como la que finalmen-
te protagonizó. Discutió

con su padre y el joven fue
atacado con un arma blan-
ca recibiendo cortes super-
ficiales en los brazos
durante el forcejeo.

González Díaz desar-
mó a su progenitor y se las
emprendió contra su
humanidad, asestándole
24 heridas en el tórax, otras
24 en el cráneo y en dife-
rentes partes de su huma-
nidad, según dijo el médi-
co forense Eduardo Cano,
quien contabilizó 51 heri-
das en el cuerpo de la vícti-
ma. El fallecido se habría
enervado porque su pareja
abandonó la habitación
conyugal y ocupó otro
dormitorio en la misma
vivienda.

El autor confeso del
homicidio dijo que ya no
pudo contenerse ante las
nuevas agresiones contra
su madre, por lo que
enfrentó a su progenitor
hasta acabar con su vida.
Lamentó que la Fiscalía no
actuó en su momento, ya
que según dijo, existen tres
sucesivas denuncias por
violencia familiar en las

unidades fiscales, proba-
blemente sin diligencias.

LAMENTABLE
No sería el primer caso

en que las unidades fisca-
les supuestamente especia-
lizadas se desentienden
ante situaciones gravísi-
mas en el ámbito familiar,
que terminan de manera
lamentable, como esta, en

el asentamiento Belén,
donde queda una viuda
sin su pareja ni su primo-

génito, ante la desidia de
ciertas agentes del
Ministerio Público.
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Tras su detención durante el allanamiento de su
vivienda en el barrio Obrero de Ciudad del Este, el fiscal
especializado antidroga Manuel Rojas imputó a Arturo
Raúl Mancuello Villalba, de 28 años, para quien requirió
prisión preventiva. Está sindicado como autor de las tipi-
ficaciones de tenencia y comercialización sin autoriza-
ción de estupefacientes.

La comitiva fiscal-policial que encabezó el procedi-
miento logró incautar del poder y dominio del indiciado,
74 kilos con 600 gramos de marihuana prensada distri-
buidas en 99 panes. Asimismo, confiscó 14 kilos con 850
gramos de marihuana picada, guardadas en cuatro bol-
sas de polietileno y otros elementos que comprometen al
sujeto.

Según datos certeros de la policía, Mancuello Villalba
se dedicaba al rubro de la comercialización de estupefa-
cientes desde tiempo atrás, conforme los seguimientos
de inteligencia. El hombre tiene pedido de prisión pre-
ventiva ante el juzgado.

Arturo Mancuello, detenido y procesado.

Presunto traficante de drogas
cuenta con pedido de prisión

POR DEFENDER A SU MADRE, OBJETO DE FRECUENTE VIOLENCIA

Piden medidas cautelares para joven 
que mató de 51 puñaladas a su padre

Con cargo por homici-
dio doloso, la fiscal
Carolina Gadea impu-
tó a un joven que
defendiendo a su
madre de sistemática
violencia familiar,
ajustició a su padre la
madrugada del vier-
nes último en una
vivienda del asenta-
miento Belén de
Ciudad del Este. El
parricida confeso,
aplicó a su padre 51
puñaladas en varias
partes de su humani-
dad, según confirmó
el médico forense de
la Fiscalía, Eduardo
Cano.

Jonathan González, con pedido de prisión.



Paranaense mostró
toda su jerarquía y aplastó
6-0 a Hernandarias en un
partido sin sobresaltos
para el vigente campeón.
La Esmeralda fue implaca-
ble y liquidó el compromi-
so con los goles de Paulo
Rodríguez (2), Javier Salas
(2), Julio Rodas y David
Ríos, consolidando así su
liderazgo en la tabla. Con

este resultado, se mantiene
firme en su objetivo de cla-
sificar al Nacional y defen-
der su trono. En la próxi-
ma fecha, tendrá una dura
visita a Minga Guazú,
equipo que viene de sufrir
una dura derrota en esta
jornada.

Por su parte, Franco
también hizo gala de su
poder ofensivo y superó
con claridad 7-2 a Minga
Guazú, manteniéndose en
la cima junto a Paranaense.
Héctor Helman (2),
BrahianPenayo, Reinaldo
López, Alejandro Núñez,
Daniel Benítez y Nahuel
Dávalos marcaron los tan-
tos para la selección verde-
oro, que no tuvo proble-
mas para imponerse de
local. Emilio Benítez y
Andy López descontaron
para los mingueros, pero
no fue suficiente para evi-
tar la goleada. Este resulta-
do complica las aspiracio-
nes de Minga Guazú, que
ahora deberá buscar un
triunfo en la próxima fecha
para seguir con chances de
clasificación.

Con estos resultados, la
tabla de posiciones quedó
de la siguiente manera:
Paranaense y Franco lide-
ran con 6 puntos cada uno,
seguidos por Minga
Guazú con 4 y Hernan-
darias, sin unidades, prác-
ticamente sin opciones.

El penúltimo capítulo
de las eliminatorias se dis-

putará mañana y podría
ser decisivo para definir a
los dos clasificados al
Nacional. Los primeros
clasificados al nacional
Villa Elisa, Capiatá, Fer-
nando de la Mora, Ypa-
caraí, San Pedro, Coronel
Oviedo, Caaguazú,
Amambay, Coronel Martí-
nez, Carmen del Paraná.

Paranaense y Franco acarician 
la clasificación al nacional
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TRAS FECHA 4 DE ELIMINATORIAS ZONA ESTE DE FÚTBOL DE SALÓN

En un duelo intenso disputado en el estadio
Ka’arendy, General Caballero JLM y Olimpia iguala-
ron 1-1 por la séptima fecha del Torneo Apertura de la
Copa de Primera. Teodoro Arce, desde el punto penal,
adelantó al Rojo mallorquino en el primer tiempo,
pero Erik López apareció en el tramo final del partido
para salvar al Decano y decretar el empate. El encuen-
tro tuvo de todo: un gol tempranero, un jugador
expulsado en el primer cuarto de hora y un Olimpia
que insistió hasta encontrar la igualdad cerca del final. 

Con este resultado, el conjunto de Alto Paraná
suma 9 puntos en la clasificación, mientras que los
franjeados alcanzan las 14 unidades y se mantienen en
la pelea por los primeros lugares. En la octava fecha,
General Caballero volverá a jugar en casa y tendrá un
duro desafío frente a Cerro Porteño, el domingo 9 de
marzo a las 18:15. Por su parte, Olimpia visitará a
Sportivo 2 de Mayo en el estadio ueno Luis Salinas, el
mismo día, pero a partir de las 20:30. 

Detalles del compromiso General Caballero JLM 1-
1 Olimpia. Estadio: Ka’arendy. Árbitro: Derlis López.
Asistentes: José Villagra y Christian Sosa. VAR: Marco
Franco | AVAR: Luis Onieva. Goles: - 8’ Teodoro Arce
(GCJLM), de penal - 82’ Erik López (O). Amonestados:
- 14’ y 43’ Iván Duarte (GCJLM) - 44’ Jordan Santacruz
(GCJLM) - 45’+2’ Jorge González (GCJLM) - 85’
Nicolás Maná (GCJLM). Expulsado: - 14’ Iván Duarte
(GCJLM) Alineaciones: General Caballero JLM: Luis
Guillén; Miller Mareco, Alexis Rodas, Alexander
Franco (85’ Silvio Torales), Tomás Lezcano; Iván
Duarte, Jorge González (79’ Manuel Romero), Jordan
Santacruz, Ronald Roa (72’ Cristhian Báez); Nicolás
Maná (85’ Jorge Armoa), Teodoro Arce (72’ Richard
Cabrera). DT: Troadio Duarte. Olimpia: Marino
Arzamendia; César Olmedo (86’ Lucas Pratto), Robert
Rojas (90’ Hugo Benítez), Lisandro López, Facundo
Zabala; Rodney Redes, Richard Ortiz, Javier
Domínguez (46’ Darío Benedetto), Hugo Fernández;
Iván Leguizamón (62’ Erik López), Derlis González.
DT: Martín Palermo.

General Caballero y Olimpia
reparten puntos en el Ka’arendy

Paranaense y Franco

golearon en sus respec-

tivos partidos quedaron

como los punteros y se

encuentran muy cerca

de la clasificación al

campeonato nacional

de fútbol de salón. Los

triunfos se registraron

en la cuarta fecha de

las eliminatorias zona

Este. El penúltimo capí-

tulo se desarrollará

mañana y ya se podría

definir los dos cupos

que otorga el selectivo. 
Los jugadores de Paranaense festejando uno de los goles en las eliminatorias. 



La Clave Comunicaciones pre-
senta hoy una apuesta más a la opi-
nión pública, La Clave Deportiva,
con un equipo de primer nivel que
integran, Mariano Ayala, Hugo
Ricardo Morínigo, Juan Alcides
Gavilán, Francisco Fernández,
Robinson Lezcano y Arnaldo
Villalba. Ayala es el relator;
Morínigo, Gavilán y Fernández, los
analistas y comentaristas; Robinson
Lezcano se encargará de la parte de
estadísticas y Arnaldo Villalba, voz
comercial. Tendrá el acompaña-
miento de los otros miembros del
holding. El equipo deportivo se ha
iniciado hace 40 años con otro nom-
bre en radio Itapirú. Tuvo su paso en
otras radios y hoy empieza a escribir
una nueva historia en radio La Clave
(103.9 FM). Las coberturas serán a
través de dicha emisora, y en las
páginas de la referida organización
periodística. 

“En relación a lo que fue anterior-
mente, hay una organización impor-

tante, una radio guiada, gente pro-
duciendo para ver con quién pode-
mos hablar. Nos propusimos hacer
cuatro entrevistas, como mínimo,
porque habrá debate y análisis”, refi-
rió Morínigo.  

Agregó que cubrirán “todas las
disciplinas deportivas, pero más el
fútbol. Las coberturas se harán tam-
bién con imágenes y audios”. 

Sostuvo que el objetivo es “pre-

sentar un buen producto, que sea
atractivo. Enfocar en lo regional,
nacional e internacional. Es un com-
promiso muy grande, en un holding
que tiene un año de existencia.
Queremos que el producto sea
bueno, que le guste a la gente y sea
beneficioso para la radio y para nues-
tro equipo. Con ese compromiso nos
vamos, de poder hacer bien las
cosas”, sentenció. 
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Chá{ÁÁAke

Está bastante jodida la situación

del intendente Prieto; pareciera

que todo el Ministerio Público se

le viene encima, porque se atre-

vió a denunciar la matufia, la

persecución, terrorismo judicial y

el hecho de que los fi$cales se

están prestando a las ordenes de

“organismos extrapoder” (léase

cartismo) que quieren ver a

Prieto tras las rejas, cueste lo que

cueste. ¡Ni Stroessner se animó a

tanto!

De hecho, la tan cacareada demo-

cracia en nuestro país, parece ya

no ser tanta; a cada rato, referen-

tes de Horror Colorado piden

leyes “antiprensa” o mordaza,

políticos que son incómodos como

Kattya, Payo y Miguel Prieto son

silenciados y la ciudadanía es asfi-

xiada con precios elevados, pési-

ma educación y salud públicas,

tributos injustos, etc. Mientras

ellos están mejor, el país se hunde.

¡Atajate Catalina!

Debido al recrudecimiento de los

atracos en el microcentro de

CDE, fue rajado de su puesto el

jefe de la Policía Turística, comi-

sario Sugastti. Esperemos que el

reemplazo no se deje “absorber”

por el sistema, que siempre acaba

corrompiendo a los nuevos con el

suculento olor a dólares. ¡Mal de

nunca acabar, este tema!

Después de dos meses de vacacio-

nes, los “sacrificados” diputados y

senadores volverán a sesionar,

esta semana. En verdad, nadie

nunca supo explicar porqué estos

impresentables, que laburan una

vez por semana (a veces 2, cuando

hay alguna sesión extraordinaria)

necesitan dos meses de vacacio-

nes, mientras los “comunes” tie-

nen derecho a 12 días hábiles

nada más (si tienen suerte).

¡Ciudadanos de primera son estos

dipuchorros y senarratas!

POR RADIO LA CLAVE 103.9 FM, DE LUNES A SÁBADO, DE 11:30 A 13:00 

La Clave Deportiva se convierte desde hoy en una de las propuestas más importantes en la grilla de progra-
maciones de radio La Clave (103.9 FM). Se emitirá de lunes a sábado, de 11:30 a 13:00, con el equipo huma-
no conformado por periodistas deportivos de primera y de larga trayectoria en el ámbito. Abordarán diversas
disciplinas deportivas de la región, el país y mundo. 

Los integrantes del equipo de La Clave Deportiva, nueva propuesta de radio La Clave. 

Hoy se inicia La Clave Deportiva 
en radio con un equipo de primera


